

Hund über Hase

Als Hitler das rosa Kaninchen stahl

„Ich habe mir etwas Besseres vorgestellt“, sagen viele, und dieser Aussage muss ich mich ein bisschen anschließen. Verstehen Sie mich nicht falsch, der Film hat alle Gefühle mindestens einmal übertumpelt, überfallen und was weiß die Nuss. Er war lustig, im Moment des Madame's im Buchladen. Er war traurig, als Onkel Julius starb, man sah ihn zwar nicht oft und trotzdem hat es einen so berührt.

Nicht zu vergessen, war er realistisch in Momenten als man realisierte, dass all das Wirklichkeit war und viele Menschen nicht das Glück hatten zu fliehen. Dennoch störte mich, dass man nicht wirklich etwas von den Wahlen, oder von Hitler zu sehen bekommen hat. Ich weiß nicht wie es im Buch war, denn ich lass es nie, aber das Ende kam mir viel zu plötzlich. Dennoch war ja nicht alles schlecht. Die Schauspieler zum Beispiel hätte man nicht besser auswählen können. Sehr gelungen dieser Film, er brachte alle im Saal zu lachen genauso aber auch zum Trauern. LG die Filmkritik ihrer Kimi! ♡